

Med-Estates Azur Orange

9 Pièces

326 m²

Réf. 86080807

2 990 000 €

Grimaud

Maison à vendre (83310)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Située dans le prestigieux et sécurisé domaine privé de Beauvallon Bartole à Grimaud, nous vous proposons en exclusivité cette propriété d'exception : une villa luxueuse, très lumineuse, offrant une vue panoramique sur la mer, un terrain spacieux de 2 640 m², un pavillon indépendant pour invités de 60 m², un studio séparé et un double garage. Une combinaison unique d'espace, d'intimité et de confort dans l'un des plus beaux endroits de la Golfe de Saint-Tropez. Cette villa solidement construite et bien entretenue d'environ 270 m² (hors dépendance) bénéficie d'une luminosité exceptionnelle ...

Located in the prestigious and secure private estate of Beauvallon Bartole in Grimaud, we exclusively offer this exceptional property for sale: a luxurious, very bright villa with panoramic sea views, a generous plot of 2,640 m², a separate guest house of 60 m², a separate studio, and a double garage. A unique combination of space, privacy, and comfort in one of the most beautiful locations on the Gulf of Saint-Tropez. This solidly built and well-maintained villa of approximately 270 m² (excluding guest house) is exceptionally bright thanks to large windows and an ideal orientation. The ground ...

MED ESTATES

9 bd. Louis Blanc, Espace des Lices - 83990 ST-TROPEZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

